

Zeitschrift: Neue Wege : Beiträge zu Religion und Sozialismus
Herausgeber: Vereinigung Freundinnen und Freunde der Neuen Wege
Band: 60 (1966)
Heft: 12

Buchbesprechung: Hinweis auf ein Buch : Partisanen contra Generale [Wilfred G. Burchett]

Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 04.05.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Jahren aus der Asche erhob, und unser Volk, das jene Tatkraft wiedergewann, die einst seine Vorfahren – die Erbauer von Angkor – auszeichnete – unser Land und unser Volk, sage ich, können wirklich bezeugen, wie zerbrechlich die Grundlage ist, auf der die Macht der ‚Großmächte‘ beruht.»

Aus dem «Pazifik», September/Oktober 1966

HINWEIS AUF EIN BUCH

Wilfred G. Burchett: «Partisanen contra Generale», Basler Friedenskomitee. (465 Seiten, 32 Seiten Photos und Karte).

Wilfred G. Burchett, der bekannte australische Journalist, Fachmann für Fernostfragen, hielt sich mehrmals seit 1964 längere Zeit in Südvietnam auf, um an Ort und Stelle die Lage zu sondieren. Er lernte die führenden Persönlichkeiten der Nationalen Befreiungsfront kennen, besuchte die kleinen Stämme im Hochland, sprach mit Offizieren der bewaffneten religiösen Sekten, mit Kämpfern der örtlichen Selbstverteidigungseinheiten und mit gefangenen USA-Soldaten; er war in einem «strategischen Dorf» und wagte sich sogar bis an die Peripherie der Hauptstadt Saigon vor. Sein Erscheinen dort war eine echte Sensation (Vorabdrucke erschienen in «Le Monde», «Paris Match», «Life», «Epoca», «Quick», «Spiegel»).

Weil alle Beteiligten an diesem Buch, Autor, Verleger und Vertrieb auf alle Gewinne und Honorare verzichten, kann das Buch (mit vielen Photos) zu Fr. 10.— abgegeben werden und davon gehen Fr. 5.— an die Vietnamhilfe.

Basler Friedenskomitee, Postscheckkonto 40-1627.

WELTRUNDSCHAU

Wie lange noch Krieg? Das Jahr, das zu Ende geht, war weltpolitisch kein gutes Jahr. Die Völkerbeziehungen sind nicht besser, entspannter geworden, eher schlechter, spannungsreicher, gefährdender. Der Kampf zwischen der bürgerlich-kapitalistischen und der sozialistisch-kommunistischen Welt hat sich zwar von Europa weg stark nach Ost- und Südostasien verlagert und ist dort mit der fortschreitenden Zerstörung Vietnams und der Ausrottung der «Kommunisten» (mindestens 300 000 Tote!) in Indonesien besonders grausam geführt worden, wobei die Aussicht auf eine Ausdehnung des Krieges auf China noch größer geworden ist als bisher. Aber als Kalter Krieg geht der Kampf zwischen den beiden Welten auch in Europa weiter, mit Westdeutschland als hochgerüsteter Vormacht des Antikommunismus – dies trotz dem zunehmenden Zerfall der NATO und den amerikanischen Lockrufen an die Sowjetunion. Und in Lateinamerika und Afrika, nicht zuletzt auch im Nahen Osten – Israel und Araber – verschärfen sich die sozialen und nationalen Gegensätze neuerdings besonders auffallend, so daß von Friede auf Erden und Abrüstung heuer so wenig wie je die Rede sein kann. Die westlichen